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質 問 者 １ 河 田 厚 子 さん 

質問事項 

１ 高齢者や歩行困難者への交通安全対策について 

（要旨） 

 (1) 高齢化率が高まる現在、信号機及び横断歩道のある交差点での歩行

者への安全対策は。 

  

２ 高齢社会を支える地域づくりについて 

（要旨） 

 (1) 生活支援体制整備事業において実施されている協議体の設置状況は。 

 (2) 地域のニーズに対する市との協力体制について 

 

３ 災害時の避難について 

（要旨） 

 (1) 高齢者・要支援者の個別避難計画について 

 (2) 自主防災組織との災害時支援連携について 

 (3) 市内小・中学校での避難訓練の状況及び地域との連携について 

 

４ 小・中学校でのＩＣＴ教育について 

（要旨） 

 (1) 情報教育の更なる活用について 

 



 ４ 

質 問 者 ２ 杉 山 弘 一 君 

質問事項 

１ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

（要旨） 

 (1) 助成を行っている県内自治体について 

  ア 助成対象年齢は。 

  イ 接種助成費用は。 

 (2) 本市の助成の考えは。 

  

２ 行政のデジタル化について 

（要旨） 

 (1) 現状について 

 (2) デジタル行政の課題と問題点は。 

 (3) 業務の効率化の推進について 

 (4) デジタルディバイドについて 

 (5) 今後の取組は。 

 

３ 学校でのいじめについて 

（要旨） 

 (1) 小・中学校でのいじめの件数は。 

 (2) 子供の安全確保と対応について 



 ５ 

質 問 者 ３ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 農業経営基盤強化促進法を踏まえた本市の安定的な農業経営の支援に

ついて 

（要旨） 

 (1) 各補助金の活用について 

  

２ 農業災害について 

（要旨） 

 (1) 農業の災害補償の取組について 

 

３ 富里市教育振興基本計画について 

（要旨） 

 (1) 基本方針である「確かな学力を育む」における施策の推進について 

 (2) 地域一体のキャリア教育の推進について 

 



 ６ 

質 問 者 ４ 日下部 千 秋 さん 

質問事項 

１ 待機児童ゼロに向けた取組について 

（要旨） 

 (1) 待機児童の実態は。 

 (2) 保育士の環境整備について 

 (3) こども誰でも通園制度（仮称）について 

  

２ 結婚新生活支援について 

（要旨） 

 (1) 結婚新生活を始める世帯数は。 

 (2) 結婚新生活の支援について 

 

３ 犯罪被害者支援について 

（要旨） 

 (1) 犯罪発生件数は。 

 (2) 犯罪被害者支援に関する条例について 

 (3) 支援の認識について 



 ７ 

質 問 者 ５ 関 根 正 之 君 

質問事項 

１ カーボンニュートラルについて 

（要旨） 

 (1) ゼロカーボンシティに向けた現状について 

 (2) 今後の取組について 

  

２ 有害鳥獣の問題について 

（要旨） 

 (1) 農地における現状と取組について 

 (2) 広域連携の現状について 

 (3) 補助金制度について 

 (4) 市街地における有害鳥獣の被害の対策は。 

 

３ ペットボトルアートイルミネーションイベントについて 

（要旨） 

 (1) 市内小学校の協力体制について 

 (2) 本イベントの運営について 

 (3) 令和６年度以降の予定について 



 ８ 

質 問 者 ６ 布 川 好 夫 君 

質問事項 

１ 区・自治会について 

（要旨） 

 (1) 区・自治会の加入率について 

 (2) 区・自治会の役割と活動について 

 (3) 今後の活動について 

 (4) 外国人の対応について 

  

２ 学校給食について 

（要旨） 

 (1) 給食センターの運用について 

 (2) アレルギー対策について 

 (3) 学校給食センター運営委員会について 

 

３ 重点支援地方交付金について 

（要旨） 

 (1) 今後の交付金活用について 

 

４ 市民の意見や要望について 

（要旨） 

 (1) 市政へのご意見・ご提案について 

 (2) まちかど市長室について 



 ９ 

質 問 者 ７ 野 並 慶 光 君 

質問事項 

１ 消防備品について 

（要旨） 

 (1) 管理の状況について 

 (2) 消耗品の更新について 

  

２ 公共交通機関の推進について 

（要旨） 

 (1) 本市の公共交通の現況について 

 (2) デマンド交通について 

  ア 現況の課題と市民からの意見・要望について 

  イ 今後の展開について 

 (3) 市外へのアクセスについて 

 (4) 多様な公共交通の調査研究について 

 

３ 通学路の安全対策について 

（要旨） 

 (1) 危険箇所対応の現況について 

 (2) 市民の要望のヒアリングについて 

 (3) 個別具体的な要望への対応について 

 (4) 今後の対応の目途について 

 



 １０ 

質 問 者 ８ 平 岡 真奈美 さん 

質問事項 

１ 防犯対策について 

（要旨） 

 (1) 通学路における防犯カメラの設置について 

 (2) 市公共施設への防犯カメラ付自動販売機の導入について 

  

２ 中学校の制服の在り方について 

（要旨） 

 (1) 制服選択制の採用について 

 (2) 新制服導入の検討について 

  

３ デマンド交通の考え方について 

（要旨） 

 (1) 市外居住者の同行乗車について 



 １１ 

質 問 者 ９ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 人材育成における各部署の部課等の長の役割について 

（要旨） 

(1) 人材育成において、各部署の部課等の長は担当分野の相応の経験と

知識が求められると思うが、配置換えの際の考慮は十分なされている

か。 

  

２ 庁内不正防止に役立つ公益通報の扱いについて 

（要旨） 

 (1) 公益通報は不正防止に役立つが、通報があった場合の取扱いと通報

者保護の仕組みは。 

 

３ 障害者への合理的配慮に関して市民への理解浸透について 

（要旨） 

 (1) 令和６年度から合理的配慮が義務化されるが、市民や市内事業者へ

の理解浸透の現状に対する市の認識は。 

 

４ ふるさと応援寄附金に応える返礼品の工夫について 

（要旨） 

 (1) ふるさと応援寄附金への返礼品を魅力あるものにしていくことへの

現状の認識は。 

 

５ デマンド交通における今後の対応について 

（要旨） 

 (1) 市民からの評価が高いデマンド交通は、今後利用者が増加し経費も

増加していくことが予想されるが、今後の工夫は。 

 

 

 



 １２ 

 

 

６ 生成ＡＩの行政活用について 

（要旨） 

 (1) 自治体での生成ＡＩ活用が活発になっているが、市の今後の活用方

針は。 

 

７ 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園内の久彌の畑における教育面での活用に

ついて 

（要旨） 

 (1)「久彌の畑」にいろいろな野菜が育てられていて、成長の過程を小学

校等の教育に効果的に活用できると思うが、市の考えは。 



 １３ 

質 問 者 １０ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ 教育行政について 

（要旨） 

 (1) 中学校部活動の地域移行の現状は。 

 (2) 就学援助制度の改善と拡充について 

 (3) 富里市学校給食センターを活用し近隣市町と共同調理を検討するこ

とについて 

 

２ 子育て支援について 

（要旨） 

 (1) 児童虐待の現状と課題について 

 

３ 福祉について 

（要旨） 

 (1) 旧洗心小学校を活用した特別養護老人ホーム整備の進捗について 



 １４ 

質 問 者 １１ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 分別収集・資源化の推進について 

（要旨） 

 (1) 令和４年度の成果について 

 (2) 現状及び今後の計画について 

  

２ 千葉県誕生１５０周年記念事業補助金を活用した社会教育総務事業に

ついて 

（要旨） 

 (1) 市の目玉事業として今後継続していく考えはあるか。 

 

３ 多文化共生推進事業について 

（要旨） 

 (1) 市における多文化共生の実績は。 

 (2) 国際交流における実績及び今後の具体的な施策は。 

 (3) 市民を巻き込んだ交流イベント等の計画は。 

 (4) 富里市多文化共生推進プランの進捗状況は。 

 



 １５ 

質 問 者 １２ 岩 田 克 彦 君 

質問事項 

１ ふるさと応援寄附金について 

（要旨） 

 (1) 平成３０年度から令和４年度までの実績と課題について 

 (2) 令和５年度における返礼品の推移について 

 (3) 返礼品の拡充について 

 (4) 寄附金の活用事業と今後について 

 


